
 

 

Geplante Maßnahmen im Straßenunterhalt  
 
Antrag 
  
Der BA 5 bittet um Mitteilung, wo in diesem Jahr und im Jahr 2023 Maßnahmen im 
Straßenunterhalt sowie Spartenarbeiten bekanntermaßen schon jetzt geplant sind. 
 
Ziel ist, dann gegebenenfalls frühzeitig zu verschiedenen Themen reagieren zu können wie 
beispielsweise: 

- Radwegerückbau 
- Baumpflanzungen 

 
Begründung 
  
Durch eine frühzeitige Information des Bezirksausschusses können Maßnahmen wie ein 
Radwegerückbau oder Baumpflanzungen langfristig eingeplant werden. Dies verbessert den 
Ablauf und spart Kosten, da Maßnahmen gemeinsam erledigt werden können.   
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